
Informativa Senato Accademico del 17 marzo 2009

Care colleghe e cari colleghi,

nel corso delle Comunicazioni il Rettore ha affrontato i seguenti punti:

1) Adeguamento retribuzione docenti; è stato ottenuto uno “scatto” automatico (annuale, 

a norma vigente) di circa 1.70 %, che verrà corrisposto con gli arretrati a decorrere da 

gennaio  2008.  L’aumento  percentuale  corrisponderebbe,  quindi,  in  considerazione 

delle diverse fasce retributive previste, a € 60 circa per un ordinario (su retribuzione 

media  mensile  di  €  3.500,00),  €  38  per  un  associato  (€  2.250,00),  €  30  per  un 

ricercatore (€ 1800,00). 

Al personale tecnico-amministrativo, a seguito del “grande accordo” siglato da Cisl, 

Uil e Ugl, verrà invece corrisposto un aumento lordo mensile pari a circa € 60, a 

conclusione del biennio economico.

2) Sembra che il  nostro Ateneo beneficerà per il  FFO di un’entrata pari circa a 13,7 

milioni  di  euro:  notizia  sicuramente  positiva  per  l’intera  comunità  accademica. 

Toccherà  però  vigilare  ed  agire  con  estrema  determinazione  affinché  le  risorse 

previste non si traducano in beneficio di pochi (docenti) ma siano altresì impegnate 

per  le  esigenze  di  tutti,  personale  tecnico-amministrativo  -  precario  e  di  ruolo  - 

compreso.  E’  necessario,  quindi,  che  i  rappresentanti  del  personale  eletti  nei  vari 

organi di governo dell’Ateneo si impegnino in questa direzione comune e condivisa, 

con spirito costruttivo e collaborativo.

3) Il Rettore ha proposto di rivedere l’impianto organizzativo dei lavori del Senato con 

l’intento di incoraggiare  e dare maggior spazio a momenti di scambio e dibattito.

4) Attualmente l’83% del FFO è destinato alla retribuzione del personale (docente e non 

docente):  la  soglia  massima  consentita  del  90%  verrà  raggiunta  e  superata  a 

conclusione  delle  procedure  di  reclutamento  in  corso  (avviate  dalla  precedente 

gestione). Il Rettore ne deduce pertanto che allo stato è impossibile bandire nuovi 

concorsi.

5) Sollecitato da una richiesta del Prof. Picardello sullo stato avanzamento lavori della 

Città  dello  sport  (Stadio  del  nuoto),  il  Rettore  ha  reso  noto  al  consesso  che  per 

ultimare il progetto sarebbero necessari ancora fondi per circa 400 milioni di euro: in 

attesa di trasferimento dal Ministero è bloccato ogni ulteriore intervento.

Giancarlo Di Santi


